



# Prévention du harcèlement au collège : De quoi parle-t-on ?

publié le 10/10/2024

Sommaire :

- L'équipe « Bien-être »

Le mardi 8 octobre, le collège a organisé une réunion d'information pour les parents, animée par Mme RIBARDIERE, coordinatrice du programme pHARe (Programme de lutte contre le HARcèlement à l'Ecole) et l'équipe « Bien-être ».

Environ trente participants, dont des parents et des enfants, ont pu échanger sur le thème du harcèlement. Cette rencontre a permis de clarifier la nature du harcèlement et de présenter les actions mises en place par le personnel éducatif.

Mme RIBARDIERE, a répondu aux questions des familles, renforçant l'importance d'unir nos efforts pour lutter contre ce fléau. Mme BONNEAU-DARMAGNAC, cheffe d'établissement, informe que d'autres soirées d'information seront programmées tout au long de l'année.

Ne minimisons pas les violences : ensemble, agissons pour garantir le bien-être de tous les élèves. Un élève épanoui est un élève en bonne voie vers la réussite.

- L'équipe « Bien-être »

En pdf, le flyer permet aux parents n'ayant pu venir au collège de prendre connaissance des informations données lors de cette soirée.

 [flyer\\_harclement\\_special\\_parents\\_version\\_pronote](#) (PDF de 3.3 Mo)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.